



En el Hogar del Corazón de Jesús proporcionamos atención especializada para cuidar la salud de las personas de la tercera edad en todo momento, tomando en cuenta que se deben tener todos los cuidados necesarios para asegurar su bienestar.

Brindamos atención médica en las áreas de:

- Geriatría
- Psiquiatría
- Dermatología
- Odontología

Cada uno de nuestros adultos mayores recibe chequeos periódicos por parte de un profesional médico, y en casos de emergencia, tenemos a disposición una Sala de Observación en donde nuestros señores residentes cuentan con la atención integral primaria y una enfermera profesional así como también atención inmediata en la red de hospitales de la Junta de Beneficencia.

El personal de enfermería se encarga de administrar medicamentos, cuidar de las personas después de recibir el alta del hospital, curar heridas, proporcionar alimentos por vías alternativas si así fuera el caso, estar en contacto con médicos de cabecera para reportar cualquier novedad que se presente en el estado de salud del residente.

La atención es diaria: de lunes a viernes, en horarios establecidos.